

Königsteiner Nachrichten Michael Bauer

An die

Clubmitglieder des FSCK 1995 e.v.

24. Hessenregatta

20.5.2015

Hallo Freunde,

Die Regattaflotte ist gestern ab 17 Uhr in Warnemünde angekommen. Sonne, Regen, mal mehr, mal weniger Wind, immer gegenan. Neu im Sortiment ist der unfreundliche Freund des Seemannes: der Strom. Ein Nordstrom drückte derart, so, dass sich der Start verzögerte. Also brauchen wir einen Stromobmann, der früheres Auslaufen veranlasst. Manchmal lief es gut, manchmal sangen sie: Wir lagen vor Madagaskar. Und schließlich: wo ein Wille ist, da darf auch der Spi mal 'ran, wie das Bild zeigt.



Ergebnisse: Inzwischen gibt es die Ergebnisliste für die Wettfahrten 1 und 2, zu finden auf der Homepage : www.fahrtensegler-club.de.

Viele Grüße

Michael